

MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA DE LA SALUD

Docentes



Ana Marcela Uribe

Psicóloga de la Universidad El Bosque, magíster en Psicología Clínica y Especialista en Evaluación y Tratamiento de Trastornos Emocionales y Afectivos de la Universidad Konrad Lorenz. Pedagoga conceptual honorífica de la Fundación Internacional de Pedagogía Conceptual Alberto Merani. Psicoterapeuta con experiencia en atención a adolescentes y adultos. Magistrada del Tribunal Departamental Deontológico del Sur Occidente.



Andrew Springer, Ph.D.

Catedrático en el área de promoción de salud y ciencias de la conducta de la Universidad de Texas, en Austin, Texas, EEUU. Más de 20 años de experiencia en el diseño, implementación, y evaluación de programas de promoción de salud, con un enfoque en la prevención de enfermedades crónicas a través de la promoción de estilos de vida saludables y los entornos que influyen las conductas de salud.



Pontificia Universidad
JAVERIANA
Cali



Constanza Londoño Pérez Ph.D

Psicóloga y doctora en Psicología de la Universidad de la Laguna de Tenerife, España. Amplia experiencia en investigación y docencia en psicología clínica, de la salud y adicciones a nivel de pregrado y posgrado, diseño e implementación de programas de intervención en prevención, promoción y tratamiento basados en evidencia; asesoría en bienestar y salud a empresas e instituciones. Además de experticia en administración educativa de posgrados y en gestión de la calidad. Asesora de la OMS y el Ministerio de Salud y Protección de Social en temas de prevención. Investigadora Senior Colciencias 2020 y alto perfil en evaluación de proyectos para MINCiencias. Líder de la Asociación Latinoamericana de Psicología de la Salud, hoy promotora de acciones profesionales en respuesta a eventos complejos como lo es el COVID 19.



Diana Patricia Henao Rodríguez

Especialista en Medicina Familiar, Sexóloga Clínica y Educadora sexual, certificada por la Federación Latinoamericana de Sexología y Educación Sexual (FLASSES). Miembro de la Asociación Mundial de Sexología, como especialista en Sexología Clínica. Experta en medicina del adolescente y miembro fundador de la Asociación Colombiana de Sexología y representante como vocal a junta directiva con experiencia clínica en el manejo integral de las disfunciones sexuales masculinas y femeninas de los diferentes ciclos vitales y las patologías sexuales asociadas a las enfermedades crónicas. Abordaje de la sexualidad de la pareja e individual y la educación sexual en colegios y las comunidades. Con entrenamiento en técnicas de mindfulness para el abordaje del distress.



Fabián Bravo

Doctor en Psicología Clínica y de la salud, Universidad del Barcelona. Especialista en Metodologías de las ciencias del comportamiento, Universidad del Barcelona. Psicólogo, Universidad del Valle. Profesor del Departamento de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Javeriana Cali.



Laura Juliana Valderrama Orbegozo

Psicóloga con enfoque cognitivo-conductual, magíster en Psicología Clínica Infantil y Juvenil y especialista en Terapia de aceptación y compromiso. Vinculada a los grupos de investigación Centro de Estudios en Infectología Pediátrica y Salud y Calidad de Vida, avalados por Colciencias. Con experiencia en diseño y liderazgo de proyectos en investigación en salud. Experiencia de 15 años en psicología de la salud, clínica y educativa en el trabajo individual, grupal, con profesionales de la salud, en contextos universitarios y de la salud.



María Teresa Varela Arévalo

Doctora en Salud, Universidad del Valle. Magíster en epidemiología, Universidad del Valle. Psicóloga, Pontificia Universidad Javeriana. Profesora Asociada del Departamento de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Javeriana Cali. Área de práctica: investigación en psicología de la salud, en temas de estilos de vida saludables, salud mental en tiempos de COVID-19 y enfermedades crónicas.



Paula Andrea Hoyos Hernández

Psicóloga, magíster en Familia y estudiante del Doctorado de Psicología de la Pontificia Universidad Javeriana Bogotá. Investigadora del Grupo de Investigación Salud y Calidad de Vida, de la Javeriana Cali, en temas de sexualidad, salud sexual y reproductiva, familia, géneros, enfermedades crónicas no transmisibles, VIH/sida, salud mental, bienestar y humanización de los servicios de salud. Con competencias para el diseño, ejecución y evaluación de programas de intervención/investigación para la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad, y proyectos sociales de base comunitaria desde una perspectiva de género, afirmativa y humanizada. Integrante del área médica del Comité de Ética, del Centro en Investigación Biomédica Corporación Científica Pediátrica. Asesora con experiencia de 15 años en Organizaciones No Gubernamentales con énfasis en salud sexual y reproductiva y VIH/sida.



Teresita María Sevilla

Doctor of Sociology, Queens University of Belfast. Sociologa, Universidad del Valle. Profesora Asociada del Departamento de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Javeriana Cali.